



Markus Pfeifer überreicht die neue EIFEL Gastgeber-Plakette an Birgit Heck. Foto: RME

Caterer setzt auf Eifel-Netzwerk

Stäwes Catering ist jetzt EIFEL-Gastgeber

HABSCHIED/ SCHÖNECKEN/ PRÜM. Um ihre Leistungen zertifizieren zu lassen und um ihren Bekanntheitsgrad zu steigern, schließt sich Birgit Heck mit ihrer neuen Firma Stäwes Catering aus Habscheid als EIFEL Gastgeber im Bereich Catering der Regionalmarke EIFEL an.

Birgit Heck bedient mit ihrem Stäwes Catering

zwei Zielgruppen: Firmencatering für Kantinen sowie Außer-Haus-Catering für Privat- und Firmenkunden. Dabei setzt sie auf Fleisch, Wurst, Eier, Molkereiprodukte und Erfrischungsgetränke der Regionalmarke EIFEL. »Die Idee, das Konzept und die Glaubwürdigkeit dieser regionalen Qualitätsmarke haben mich überzeugt«, so Heck.